

Korrespondenzen.

Wie Autorenschaft wechselt.

Die Mitteilung von Ochsenius in Nr. 3 hat mich veranlaßt, nochmals die Auseinandersetzung zwischen Ochsenius und Pogorschelsky in der Zschr. f. Kindhlk. 40 S. 422 und 424; 41 S. 412 durchzulesen. Ich komme auf Grund dieser Mitteilungen zu dem Ergebnis — die erste Mitteilung Ochsenius' in der D. m. W. 1919 Nr. 2 habe ich nicht gelesen, weil wegen der damaligen Zustände im besetzten Gebiet keine Zeitschrift zu erlangen war —, daß Ochsenius der Autor dieser Mischung ist. Es hat mir gänzlich fern gelegen, das unbestreitbare Verdienst Ochsenius' um Propagandierung dieser Mischung — Buttermehlnahrung + Eiweißmilch zu schmälern.

Dr. Buschmann in Bleialf.